

Fecha 14.10.2014	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

Alumnos michoacanos llegarán en apoyo

Durante las últimas horas, estudiantes normalistas retuvieron 21 autobuses de pasajeros en Michoacán, a bordo de los cuales pretenden viajar al vecino estado de Guerrero en apoyo a los estudiantes de Ayotzinapa.

Frente a ello, en la Terminal de Autobuses Morelia diversas empresas de autotransporte público suspendieron parcialmente las corridas, principalmente a la región de tierra caliente.

Al confirmar lo anterior, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial en el Estado, Arcadio Méndez Hurtado pidió apoyo a las autoridades para que en caso de que los normalistas quieran ir a Ayotzinapa implementen algún operativo para resguardar el traslado de los autobuses por el ambiente que se vive actualmente en Guerrero”.

Por su parte el secretario de Seguridad Pública del gobierno michoacano, Carlos Hugo Castellanos Becerra informó que en respuesta a esa petición ya dispuso seguridad especial para los estudiantes normalistas y para los vehículos en su viaje al vecino estado de Guerrero.

Hizo notar que ya existe coordinación con la Policía Federal a fin de que elementos policíacos escolten y acompañen a los jóvenes michoacanos en su recorrido por esta entidad y a su paso hacia Guerrero.

Puntualizó que en territorio michoacano la seguridad de los jóvenes estará a cargo de la Policía Estatal o la Fuerza Ciudadana, mientras que en Guerrero correrá a cargo de las instancias federales. *(Ignacio Roque en Morelia)*

